

いまや杉

川之石高校PTAだより

令和5年7月20日発行

発行／川之石高校PTA

編集／川之石高校PTA広報委員会

印刷／平家印刷

川之石高校 HPアドレス

<http://kawanoishi-h.esnet.ed.jp/>

ごあいさつ

PTA会長 佐々木 和子



お願いいたします。

まずは、令和五年度の一年次生の保護者の皆様、御入学おめでとうございます。安心・安全で笑顔があふれる学校生活となるよう取り組んでまいりました。いと思っていますので、御協力の程よろしくお願ひいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症の位置づけが、五月八日から「五類感染症」となり、これまで中止や縮小されてきた学校行事や部活動等が行えるようになりました。子ども達は、制限の中での学校生活で、思い出の場もずいぶん失われてきましたが、これからは思い切り活動してほしいと思います。また、先生方には御多忙の中、消毒をはじめ多くの

平素より、PTAの活動に御理解・御協力を賜り誠にありがとうございます。

本年度、PTA会長を務めさせていただきます佐々木和子です。一年間よろしく

コロナ対策を行つていただき、感謝申し上げます。家庭でも引き続き感染予防対策を行つていきたいと思います。

そして、新聞等で発表されているように、愛媛県教育委員会の県立学校振興計画では、川之石高校・八幡浜高校・八幡浜工業高校の三校が統合再編され、令和八年度から八幡浜高校（仮称）となります。歴史ある川之石高校が統合され、寂しいやるせない気持ちがいたします。また、中学生以下のお子さんをお持ちのPTAの方々は、特にいろいろ不安等を感じておられることがあります。しかしながら、少子化に伴う生徒数の減少などにより、一校に統合されますので、三校の良さを生かした学びの統合校にしていただきたいと願っております。

最後に、会員の皆様、PTA役員・各種委員会委員の皆様、並びに校長先生はじめ諸先生方におかれましては、PTA活動の計画、運営等々につきまして、ご協力いただきますようお願い申し上げます。



成長期は人それぞれ

校長 矢野重禎



プロ野球の選手やJリーグのサッカー選手には、4～6月生まれが多いという話を聞いたことがあるでしょうか。サッカーのユース代表では、4～6月生まれと1～3月生まれで、選ばれた人数に10倍以上の差が出ることもあるということです。

このことについて、ある研究者が、スポーツにおける生まれ月の影響を調べるため、小学1年～中学3年の身体・体力測定の記録を、4～9月生まれ・「前期」、10～3月生まれ・「後期」として分析したところ、男子は小1～中3の全学年で、女子も小1～小4年で、前期の方が後期よりも、身長・体重などの身体特性と、走力・握力などの運動能力の数値が、平均して高いとの結果がでたそうです。

研究者は、野球やサッカーの選手に前期生まれが多いことについて、前期生まれは幼い時の成功体験や周囲からの高い評価が自信になること、後期生まれはその逆になることの影響があるので、と分析していました。

この話に、私が興味を持つてているのは、私自身が、小学生の頃、背も小さく、自分は運動が苦手なのだと強く思っていた経験があるからです。中学生になつて、背も伸び、スポーツテストなどで結果が出来るようになつても、自分の中では運動が得意という気持ちはなりま

せんでしたし、その感覚は高校生になつても続きました。ようやく、運動に自信が持てるようになつたのは、大学生、教員になつてからだつたのではないでしょうか。

私は、幼いころからの成功体験や他人からほめられた経験（失敗した体験やほめてもうなかった経験）は、大人が思っている以上に、子供に長く影響を与えると感じています。今回の話は、運動面に関するものでしたが、これは勉強面でも同じだと思いますし、また、生まれ月が前期であつても、成長の時期が遅い子供はいるはずです。

前述の研究者は、「後期生まれの子供は、同学年でなく1つ下の学年と比べてみると、きちんと個人の能力を見てあげてほしい」、「自信をなくしてしまった後期生まれの子供に、『あなたに才能がないわけじゃない』と励ましてほしい」、「でないと、子供が持っている能力を開花させるチャンスを逃す可能性もある」と述べています。

人生100年と言われる時代、子供の成長の時期には差があることを心にとめ、あせらず、長い目で、それぞれのよいところを見出していくことが大切だと考えています。



年次団の先生の紹介

(敬称略)



1年次団

●年次主任 池田 英之 先生

●担任・副担任

1組担任	稻田 美咲	先生
副担任	木下 和久	先生
2組担任	宮島 幸輝	先生
副担任	菊池さやか	先生
3組担任	浅野 零	先生
副担任	金子 拓二	先生

●アドバイザー

菊池 克也	先生	水林 義尚	先生
宮本 政明	先生	阿部小百合	先生
井上 祥子	先生	三浦 慶子	先生



2年次団

●年次主任 宮田 誠 先生

●担任・副担任

1組担任	池本 淳也	先生
副担任	渡部 恭久	先生
2組担任	安西 彰宏	先生
副担任	江本聖志朗	先生
3組担任	三好 康平	先生
副担任	薬師寺貴花	先生

●アドバイザー

児玉 真理	先生	山内 茂樹	先生
菊池 希	先生	細川 裕子	先生
大内 睦夫	先生	平田 友志	先生



3年次団

●年次主任 土居 理恵 先生

●担任・副担任

1組担任	村佐 聰	先生
副担任	山本 貴裕	先生
2組担任	松井 美咲	先生
副担任	川口 正裕	先生
3組担任	宮内 大知	先生
副担任	松岡 小温	先生

●アドバイザー

清家 亮太	先生	井上 佳彦	先生
中川 敦子	先生	平田 好正	先生
篠崎 文彦	先生	井上 浩一	先生

新任の先生紹介♪

ともに充実した日々を過ごしましょう。

- ①名前
- ②教科
- ③趣味・特技

				
①矢野 重禎 ②地歴公民 ③テニス・ツーリング	①児玉 真理 ②国語 ③旅行	①菊池 厚子 ②国語 ③書道	①浅野 零 ②地歴公民（日本史が専門） ③早寝早起きが得意	①川口 正裕 ②地歴公民 ③映画鑑賞・音楽鑑賞
				
①宮田 誠 ②数学 ③スポーツ・ソフトテニス	①山本 貴裕 ②数学 ③スノーボード・野球	①井上 佳彦 ②保健体育 ③スポーツ・メダルの飼育	①平田 好正 ②英語 ③スポーツ観戦	①安西 彰宏 ②農業 ③ソフトテニス
				
①篠崎 文彦 ②農業（おもに草花） ③卓球公認審判員・お菓子作り	①平田 友志 ②商業 ③将棋	①高田 慎治 ②事務 ③食べ歩き		

新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。

私自身も三十年以上前に川之石高校を卒業しました。長女も七年前に卒業し、今年は三女が入学しました。今年度初めて広報委員として携われる事をうれしく思います。

二〇二〇年頃に始まった新型コロナウィルス感染症の影響を受け、学校の活動が制限されました。しかし、コロナ禍も三年経ち、五月からは五類感染症へ移行し、さまざまな制約が徐々に緩和され、世の中が少しずつ明るい方向へ歩き出してきたようです。

学校生活も完全に再開されるようになりました。今後も引き続き、先生方をはじめとする地域の方々、PTA役員、会員の皆様との連携を深めて、生徒たちが明るく学校生活を送れるようご理解・御指導、温かいご支援を賜り、御協力の程よろしくお願いいたします。

編集後記

募
集
中

PTAの皆さんから、学校やPTA活動についての質問・要望を募集しています。先生方からの回答を本誌に掲載する予定です。『ひまらや杉』についての御意見・御感想もお待ちしています。

どんな小さなことでもかまいません。お気軽に御連絡ください。

〈連絡先〉PTA広報委員 川之石高校

総務厚生課まで

TEL 36-0550

お手紙もお待ちしています。

《個人情報の取り扱いについて》

個人情報の保護については、個人情報の保護に関する法律に基づき慎重に取り扱っております。

写真等につきましては、御本人または御家族に了解をとって掲載させていただき、広報活動のみに利用し、厳重な管理・取り扱いをさせていただきます。御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。